

Par | le 2015-05-28 @ 12:11:55

Symposium de peinture de Baie-Comeau

Le [Symposium de Baie-Comeau](#) fêtera ses 29 ans sous la présidence d'honneur d'[Hélène Charland](#) , Académicienne AIBAQ, du 23 au 28 juin 2015.

En 2011, nous avons participé au Symposium de Baie-Comeau qui s'était mérité **LE SYMPOSIA CHEF DE FILE** lors du Gala Académia XXI.

Des communications à l'accueil, de l'hospitalité réservée aux artistes, aux invités et au public... on peut dire que les médias, les organisateurs, les artistes, les bénévoles et les collectionneurs, tous s'impliquent pour faire de ce Symposium, un exemple dont doit s'inspirer.

Venez en grand nombre rencontrer des artistes de grands talents et vous procurer une oeuvre d'art. «L'unicité» n'est pas un vain mot, vous serez la seule personne au monde à posséder l'oeuvre que vous aurez choisie. Bon symposium à tous!

Pour plus de renseignements consultez leur site web ([cliquez ici](#))

De l'Académie:



